

ABSTRAK

Abd Hamid, 2023. *Analisis Dampak Pacaran Terhadap Minat Belajar dan Komunikasi pada Siswa MA Raudlatul Muta'allimin Bandaran Pamekasan*, Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Maimun, S.H.I.,M.Pd.I.

Kata Kunci: *Pacaran, Minat Belajar, dan Komunikasi*

Penelitian ini di latar belakang oleh dampak siswa yang berpacaran dengan minat belajar dan komunikasinya. Pacaran suatu hubungan yang belum disahkan oleh agama maupun negara pacaran yang sudah lumrah dikalangan masyarakat ataupun lingkungan sekolah khususnya pada remaja zaman sekarang. Akan tetapi pacaran yang sudah menjadi suatu hal biasa bagi remaja bahkan sudah menjadi kegiatan sehari hari. Menurut masyarakat pacaran remaja sekarang sangat dikhawatirkan banyak menimbulkan kemudhorotan bagi diri sendiri dan keluarga tercintanya seperti hamil diluar nikah, juga bisa membuat terganggunya pada proses belajarnya.

Ada tiga fokus yang menjadi kajian pada penelitian ini di antaranya: 1) Gambaran Pacaran pada Siswa MA Raudlatul Muta'allimin Bandaran Pamekasan. 2) Bagaimana dampak pacaran terhadap minat belajar siswa MA Raudlatul Muta'allimin bandaran Pamekasan 3) Bagaimana dampak pacaran terhadap komunikasi siswa MA Raudlatul Muta'allimin Bandaran Pamekasan.

Terdapat pada penelitian ini menggunakan dengan pendekatan dan jenis penelitian kualitatif fenomenologi. Pengumpulan data wawancara semi terstruktur, observasi, dokumentasi hal-hal yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data dengan menggunakan pengecekan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber.

Hasil dari penelitian ini dapat disampaikan *Pertama*, Gambaran Pacaran Pada Sisiwa MA Raudlatul Muta'allimiin Bandaran Pamekasan bahwa siswa yang berpacaran sudah menjadi hal biasa. Siswa yang berpacaran diantara dalam penelitian ini dengan bentuk pacarannya lewat Chattingan, bertelponan bahkan sampai mirisnya lagi siswa berboncengan tanpa rasa malu berpegangan tangan, berpelukan dijalan umum. *Kedua* siswa yang berpacaran mempunyai tujuan dalam belajarnya menjadi semangat karena ditemanai dengan pacarnya. *ketiga*, siswa yang berpacaran dampak terhadap komunikasinya tidak kebanyakan siswa mampu menjalankan baik dan bisa menerima informasi dari guru atauoun temannya.